

Sont aussi présents: M. les échevins DeSerres, Guay et N. Lapointe.

M. l'échevin Lavallée est nommé président, et à l'ouverture de l'assemblée, il explique à la Commission que l'objet de cette séance est d'examiner les rapports des Commissions des Finances et de la Voirie, soumis au Conseil le 12 avril courant, à l'effet de permettre à la Compagnie dite "Montreal Water & Power Co." de poser à certaines conditions une maîtresse-conduite à partir de sa station de pompes jusqu'au canal Lachine, lesquels rapports ont été renvoyés à cette Commission pour examen et rapport.

La Commission entend les représentations qui lui sont faites par une délégation de la "Canadian Manufacturer's Association", qui, par l'entremise de M. E.-B. Busteed, C. R., demande que la "Montreal Water & Power Co." soit forcée de fournir gratuitement l'eau nécessaire à l'alimentation des arrosoirs automatiques à incendie et aux bornes-fontaines des quartiers Saint-Henri, Sainte-Cunégonde et Saint-Denis, l'installation devant cependant demeurer à la charge des consommateurs.

A l'appui de sa requête, M. Busteed produit un état indiquant les taux chargés par les compagnies d'aqueduc sous le contrôle des particuliers, aux Etats-Unis et au Canada, pour l'eau fournie aux fabriques pour des fins de protection contre les incendies.

MM. S. Carmichael, Alex. Stevenson et E. Hanson font aussi des représentations à la Commission.

Après sérieuse délibération et étude complète de la question, il est

*Résolu:* De demander les informations suivantes, pour la prochaine assemblée de cette Commission.

*Au Département en Loi:*

1.—La "Montreal Water & Power Co." a-t-elle le droit de réclamer un loyer pour les bornes-fontaines posées sur les propriétés privées lorsqu'il n'est pas question de ces bornes-fontaines dans le contrat intervenu entre ladite Compagnie et la Ville?

2.—La "Montreal Water & Power Co." a-t-elle le droit de charger les taux qu'elle juge à propos de charger pour arrosoirs automatiques à incendie?

3.—La "Montreal Water & Power Co." a-t-elle le droit, aux fins de raccorder les différentes parties de son système, de poser des conduites-maîtresses dans les parties de la Ville qui ne sont pas mentionnées dans son contrat?

*A la Commission de l'Aqueduc:*

1.—Une pression spéciale est-elle requise pour l'alimentation des arrosoirs automatique à incendie?

2.—Si oui, cette pression spéciale entraîne-t-elle une dépense additionnelle, et, dans l'affirmative, jusqu'à quel point?

La Commission s'ajourne alors et devra se réunir de nouveau sur avis de M. le président.

RENE BAUSET,  
*Secrétaire.*

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 22 AVRIL

ORDRE DU JOUR

REGLEMENTS

1. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re taxes.* (Payette).
2. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re bonnes mœurs.* (Lapointe, L. A.)

RAPPORTS

3. *Voirie.*—Pour effacer les lignes homologuées de la rue Ste-Anne.
4. *Spéciale.*—Pour permettre à la "Montreal Water & Power Co." de poser une conduite d'eau dans certaines rues.
5. *Finances.*—Pour vendre une certaine propriété située à la Pointe St-Charles.

Aldermen DeSerres, Guay and N. Lapointe were also present.

Ald. Lavallée was appointed chairman, and in opening the meeting, explained that the Committee had been called together to examine the reports of the Finance and Road Committees, presented to Council, on the 12th April instant, to allow the M. W. & P. Co., to lay a main from their pumping station to the Lachine Canal on certain conditions, which said reports have been referred to this Committee for examination and report.

The Committee heard the representations made to them by a deputation from the Canadian Manufacturer's Association, who, through Mr. E. B. Busteed, K.C., asked that the M. W. & P. Co., be compelled to supply water gratuitously for automatic fire sprinklers and hydrants, in St. Henry, Ste. Cunégonde and St. Denis Wards, the installation, however, to remain at the expense of the users.

In support of his request, M. Busteed produced a statement showing the rates charged by private water Companies in the United States and Canada for water supplied to factories for fire protection purposes.

Messrs. S. Carmichael, Alex. Stevenson and E. Hanson, also made representations to the Committee.

After due deliberation and full consideration of the question at issue, it was resolved that the following information be obtained for the next meeting of the Committee:

*From the Law Dept.*

1.—Has the M. W. & P. Co., the right to charge a rental for hydrants on private property when the same are not provided for in the contract between the said Company and the City?

2.—Has the M. W. & P. Co. the right to charge such rates for automatic fire sprinklers, as it may deem fit?

3.—Has the M. W. & P. Co. the right to lay mains throughout the parts of the City for which there is no contract, for the purpose of connecting different parts of its system?

*From the Water Dept.*

1.—Is a special pressure required to supply automatic fire sprinklers?

2.—If so, does said special pressure involve any additional expenditure, and if in the affirmative, to what extent?

The Committee then adjourned to meet at the call of the chair.

RENE BAUSET,  
*Secretary*

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING, 22nd APRIL

ORDER OF THE DAY.

BY-LAWS.

1. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re taxes.* (Payette).
2. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re good morals.* (Lapointe, L. A.)

REPORTS.

3. *Road.*—To erase homologated lines of St. Ann street.
4. *Special.*—To allow M. W. & P. Co. to lay a main in certain streets.
5. *Finance.*—To sell a certain property at Point St-Charles.